

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 塩原 吉博
 例 会 場 常陽銀行太田支店3F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2017年9月20日 NO. 10

(本日例会) 2017年10月4日例会 (通算NO. 2816)

本日のプログラム(10月4日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ ビジター紹介

第2820地区副幹事 竹内 盛恭 様 (石岡87)

◎ 会長タイム (塩原吉博会長)

こんにちは。今日から新しい常陽銀行さんの会議室をお借りして例会を行います。まだ出入りの問題や備品をどうするか等決まらないことが多いので、暫くの間はいろいろなご意見をいただき、支店長の方と相談しながら進めたいと思います。

先週ガバナー公式訪問では、特に会員増強について消極的な発言をしたという誤解を受けました。基本的には会員増強は、今の段階から夢中でやって間に合うかどうかだと思います。8月末の全員協議会で平根委員長を中心に、リストに基づいてアタックメンバーを決めるという行程に進みました。リーダーを決めて、これからアタックということになります。結果、今期は難しいということになれば次のアクションに移り、1月末から2月にはさらにリストをあげて再チャレンジのメンバーを作って次のサイクルを回す、そうしなければ成

果は上がらないと思います。平根委員長には結果の収集もやっていただいて、厳しい時には第2弾を徹底してやろうと思っています。

◎ 幹事報告 (岩間幹事)

竹内様は先週の公式訪問に来られなくなってしまったということで、本日わざわざおいで下さり、本当にありがとうございます。

- ① ガバナー公式訪問はお疲れ様でした。お陰様で、ガバナーより大変しっかりしたクラブだとお褒めの言葉をいただきました。
- ② 本日例会終了後理事会開催
- ③ 10/3(火)第2分区親睦ゴルフコンペ開催
ホストクラブとして3組ほど作って出場したいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

◎ 副幹事報告 (石川重信副幹事)

回覧…ガバナーより公式訪問感謝状、大館RC現況報告書、茨城県青少年育成協会「あいさつ声かけ運動」ポスター等、ボージョレーヌーボー解禁パーティー案内

◎ 新支店開店御祝贈呈

神永支店長へ会議室用時計を贈呈

◎ 委員会報告

会員増強委員会 (平根委員長)

8月末に候補者ごとにチーム分けをしましたが、各チームのリーダーを決めましたので発表します。

リーダーの方はパンフレット「楽しいぞ、ロータリー」と入会のしおりをご利用ください。経過報告を随時私の方へお願いします。1月入会を目指して進めていただきたいと思います。リストにない方でもアプローチしたい方がいましたら、お申し出ください。

◎ 草野会員よりお知らせ

10/14(土)秋まつり餅つき隊募集
石巻市 乳幼児保育園ミルクにて開催

◎ 大森ガバナー補佐よりお知らせ

- ① ガバナー公式訪問は非常に緊張感のある公式訪問でした。ガバナーは、若いメンバーが多いクラブということで、これから期待できるクラブだと気持ちを強くされておりました。
- ② 地区で入会3年未満の方向けの研修会が行われますのでぜひ出席してください。
- ③ 10/3 第2分区ゴルフコンペ開催 30名程度
ご協力をお願いします。

◎ 塩原拓海会員よりお知らせ

まだ具体的には決まっておりませんが、ボージョレーヌーボー解禁パーティーを予定しております。その前にワインの基本的知識を学ぶセミナーを開催します。気軽にご参加ください。

9/29(金) 10/27(金) ホテル釜萬 3,500円

◎ 竹内盛恭様挨拶

こんにちは。先週は本来なら私が運転手をしてくる予定だったのですが、突然パンクをしてしまいました。皆様には日程の変更等ご迷惑をおかけしました。お詫びを申し上げます。

地区の副幹事をやらせていただいてメイクアップというものを初めて経験し、いろいろなところで、いろいろな雰囲気、皆さんとお話ができて、楽しい時間を過ごさせていただいております。保延ガバナーは石岡RCですが、私ども石岡87RCでもお手伝いをしています。

私の住まいは小美玉(旧美野里)です。曹洞宗の寺をしております。536年前の創建で、私が33代目です。ロータリーに入りまして、私の親世代の先輩方と有意義なお話をし、異業種の方とも話をする中で勉強させていただいております。今日塩原会長の会員増強のお話をお聞きして、私も背筋を伸ばしてしっかりとやっけて行こうと思えました。

◎ 卓話(常陽銀行太田支店長 神長宏寿会員)

昨日新店舗をオープンしました。オープンに際し、素敵なお蝶蘭をいただき、また今日は時計をいただきましてありがとうございます。

太田支店は明治18年10月に太田銀行本店という形で鯨が丘地区で創業しました。以来132年間営業を続けてきましたが、商業、行政の中心地の移動とともにお客様の動きも変化し、10年ほど前から市民の方から下の方というお声をいただいております。今回常陸太田市から土地の提供を受け、店舗移転ということになりました。マイナス金利の状況の中投資はできないと、当初は簡易な店舗ということで進めていました。しかし頭取の寺門が、県北には我慢を強いているという現状に「銀行としても県北地域の発展には本気を見せろ」というものを太田支店で実現したいという思いを持っていたようで、今回びっくりするほどのお金をかけていただきました。頭取はこれで胸のつかえが取れたということで「あとは神長頑張れよ」ということでした。

屋上には太陽光発電を設置し、ATMコーナーの床は御影石を使い、その右脇の壁には笠間焼の伊藤公象先生の作品が飾られています。太田支店は人と人の繋がりを大事にしたいと話しましたので、店舗の奥まで見えるつくりになっています。

◎ ニコニコボックス(平根委員)

共通テーマ

「新常銀での初めての例会です。

これからも末永くお願いいたします。」19名

自由テーマ (敬称略)

「先日は申し訳ありませんでした。」

地区副幹事 竹内盛恭 様

「新支店オープンおめでとうございます。」

塩原吉博

「9/17長女が結婚式をあげました。」橘

今週計 36,000円

累計 371,260円

◎ 出席委員会報告(中郡委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	23名(mu-)	2名	74.19%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)